
令和5年12月定例会　一般質問
順
番

質問者 項目 発言要旨

①市内の防犯灯の設置状況について

②申請方法、条件等について

③郊外における防犯灯の計画的な設置について

①フードドライブについて

②生活に支援を要する市民からの相談件数、対応窓口体制
について

①チームラボ展覧会への来場へ配付したデジタルクーポン
について

②デジタルクーポンの今後の展開、施策計画について

③物価高騰下における消費を促す支援対策について

（１）教育行政について ①プログラミング教育について

（２）建築住宅行政について ①空き家対策について

（３）防災について ①防災について

①アレルギー疾患の現状について

②教育委員会及び学校での食物アレルギーの対応について

③給食センターでのアレルギーの対応について

④アレルギー対応食における給食費の考え方について

①病児・病後児保育の現状と課題について

②病児・病後児保育の今後の取り組みについて

（１）防犯行政について

長崎　彰夫1 （２）福祉行政について

（３）商工行政について

兼岡　誠2

真鍋　範子3

（１）学校給食における食物アレル
ギーの対応について

（２）病児・病後児保育について



順
番

質問者 項目 発言要旨

①公民館の利用状況について

②公民館内の図書館の利用状況について

③公民館内の図書室の図書の入れ替え状況について

④今後の図書室の運営について

⑤今後の公民館運営について

①ランドセルの使用について

②ランドセルに代わるものの使用について

①空き家対策の現状について

②農地付きの空き家対策について

①地産地消の現状と今後の取り組みについて

②有機栽培野菜の活用の現状と今後の取り組みについて

（２）保健行政について
①野良犬、野良猫の現状と餌やりに対する規制や条例の制
定について

①不登校児童の現状と対応について

②引きこもり者の現状と対応について

③ヤングケアラーの現状と対応について

（１）教育行政について ①児童の交通事故について

（２）農林行政について ①瓢箪池の管理・運営について

（３）福祉行政について ①高齢者健康寿命について

①本市における地域と学校が連携・協働した活動について

②教員の働き方改革について

（１）教育行政について長谷川　義仁7

（１）学校給食について

5 内田　信吾

（３）教育行政について

6 大平　一徳

（１）社会教育行政について

4 竹森　千津

（２）子育て支援について

（３）空き家対策について
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質問者 項目 発言要旨

（１）保健体育について ①運動公園の整備について

（２）美術館について ①美術館の老朽化について

（３）教育行政について ①ＳＴＥＡＭ教育について

（１）総務行政について ①普通財産の処分について

（２）保育行政について ①こども誰でも通園制度について

①不登校・いじめ緊急対策パッケージおよび文部科学大臣
メッセージへの対応について

②子ども会の育成について

一般質問は１２月１２日（火）及び１３日（水）の予定です。
１２日に全員の一般質問が終われば、１３日は休会となります。

（３）教育行政について

内田　等9

田中　康隆8


